



Musikschulorchester: Großes Konzert

Paderborn-Schloß Neuhaus. Mit einem großen Konzert stellt sich morgen, Sonntag, ab 17 Uhr im Bürgerhaus Schloß Neuhaus das Musikschulorchester (Foto) der Städtischen Musikschule vor. Unter der Leitung von Jürgen Boelsen spielt das Orchester das Cellokonzert a-Moll von Camille Saent-Saens, die

Unvollendete Sinfonie von Franz Schubert und die Musik zu „Sigurd Jorselfar“ von Edvard Grieg. Als Solist ist Felix Vogelsang, ehemaliger Schüler der Städtischen Musikschule und heute Jungstudent an der Musikhochschule in Hannover, mit von der Partie. Zu Beginn des Konzerts gibt das im September 1993 gegrün-

dete Jugendorchester der Städtischen Musikschule sein Debüt. Es stellt sich vor mit drei Tänzen von Leo Delibes und einer Polka aus der Oper „Schwanda der Dudelsackpfeifer“ von Jaromir Weinberger. Für das Konzert wird kein zusätzlicher Eintritt für Besucher der Landesgartenschau erhoben. Foto: IP

Anmerkung Schulleitung:

Das Foto ist vom 06.03.1994, Kaiserpfalz, Verabschiedung Eugen Spratte